
Nous Ne sommes Pas 
uN simPle Numéro!

Vous vous êtes sentis un simple numéro déjà une 
fois? Par exemple, lors d’une transaction dans le 
gouvernement, retirer ou déposer de l’argent, 

quand on a besoin de trouver un dossier médical dans un sanatorium, 
ou quand on doit attendre le tour jusqu'à ce qu’on soit appelé par le 
numéro et beaucoup de fois: on est traité comme un numéro! On reçoit 
un numéro dans notre document d’identité, pour des impôts, notre 
carte de crédit, de sécurité sociale ou notre dossier médical. Et aussi, 
les produits qu’on achète ont tous un numéro et sont identifiés par le 
code à barres. Tout est un numéro, mais pour Dieu nous ne sommes 
pas un numéro. Que sommes-nous pour Lui? 

Jésus a déclaré, dans une conversation qu’il a eu: "Ne vend-on pas 
cinq passereaux pour deux sous? Cependant, aucun d'eux n'est oublié 
devant Dieu. Et même les cheveux de votre tête sont tous comptés. 
Ne craignez donc point: vous valez 
plus que beaucoup de passereaux." 
Luc 12: 6-7. Le roi David savait que 
Dieu connaissait ses sentiments et ses 
actions, car il lui a dit "Tu comptes les 
pas de ma vie errante; Recueille mes 
larmes dans ton outre: Ne sont-elles 
pas inscrites dans ton livre?" Psaumes 
56:8. Beaucoup de nos problèmes 
psychologiques et de nos complexes 
sont dus à une mauvaise estime de soi 
que nous avons. Beaucoup de gens 
au lieu de s’élever à la hauteur d'une 
vie victorieuse se plongent dans le 
brouillard gris du découragement, 
la dépression et le désespoir. C’est 

aide, nous oblige, nous encourage, nous parle 
à notre conscience et nous prépare pour la 

vie pour laquelle nous avons été créés. Comme 
un étranger qui doit s’adapter à la civilisation où 

il veut vivre, l’homme doit s’éduquer et s’adapter à la 
vie nouvelle qui a commencé avec le Christ.

"Et à revêtir l’homme nouveau, crée selon Dieu dans une justice 
et une sainteté que produit la vérité" Ephésiens 4:24.

La sanctification est un changement d'esprit et de cœur. "Je vous 
donnerai un cœur nouveau et je mettrai en vous un esprit nouveau 
... " Ézéchiel 36:26.
• La transformation de cœur nous permet d'obéir à la sainte loi de 

Dieu. "Je mettrai mes lois dans leurs cœurs, et je les écrirai dans 
leur esprit." Hébreux 10:16.

• Quand le Christ habite en notre cœur, le purifie par son Saint Esprit, 
en nous implantant une nouvelle nature.  "...et si je vis, ce n'est 
plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi; si je vis maintenant 
dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui 
s'est livré lui-même pour moi. " Galates 2:20. Lisez aussi Colossiens 
3:5-10.

• La sanctification comprend un changement total de l'homme. "Que 
le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout 
votre être, l’esprit, l'âme et le corps ..." Thessaloniciens 5:23.

Les trois dimensions de l'être humain doivent changer:
• L'esprit, c’est à dire, nos pensées.
• L'âme. Nos sentiments et nos émotions.
• Le corps. Nos modes de vie.

• Les bonnes œuvres sont le résultat de la justification et pas la base 
de cela. Nous désirons d’obéir par gratitude et par amour à celui 
qui nous a tant donné. "Car nous sommes son ouvrage, ayant été 
créés en Jésus Christ pour de bonnes œuvres... " Ephésiens 2:10.

Jésus a illustré cela avec l'exemple de la vigne: "Je suis le cep, vous 
êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure 
porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire." 
Jean 15:5.

La Destination FinaLe De CeLui Qui Croit
 Sera le triomphe finale de Christ quand il vienne nous emmener. Quand 

Israël s’est installé à Canaan, on s’est divisé la terre et le butin, chacun est 
allé vivre dans ce qui était le sien. Si par une mauvaise administration, 
malheur, un problème ou besoin, l'homme devait vendre ses terres, ses 
biens ou lui-même, il existait la loi de la rédemption, qui déclarait que le 
parent plus proche avait le droit de payer le coût et donc sauver ce qu'il 
s’était vendu. Cette propriété passait à être, pas du sauveteur, mais du 
propriétaire original. Ce sauvetage recevait le nom de RÉDEMPTION.

"Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était 
pas, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place. Et, lorsque je 
m'en serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, 
et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi." 
Jean 14: 2-3.

Cela se produira lorsque le Christ revienne. Il a payé le prix de nos 
malheurs à un coût élevé: son sang, sa propre vie. Quand il vienne, il nous 
délivrera à nouveau ce qui nous appartenait pour droit de création: Une 
Couronne, car nous étions les rois de la création; une robe blanche repré-
sentant la perfection de notre création; une Terre Nouvelle, la maison que 
Dieu a conçu pour nous et un Nouveau Ciel pour contempler la grandeur 
de sa gloire. Il n’a fait cela que pour vous.

Cher ami: Abraham, Isaac et Jacob cherchaient cette terre. Esaïe a parlé 
de cette nouvelle terre, Paul cherchait cette couronne, Jean a vu la ville 
dans une vision. Ils sont endormis en attendant l'appel de la résurrection; 
mais pour vous, que dans le troisième millénaire, vous ont fait croire que 
vous êtes un simple numéro, cette rédemption est très proche. 

Cette destination de Dieu sera reçu uniquement par ceux qui répondent 
au premier miracle, qui se laissent attirer par Jésus-Christ, qui lui donnent 
leur vie et sont déclarés justes et pardonnés. Ils sont ceux qui acceptent 
Jésus comme Seigneur ou Propriétaire de leurs vies et décident d’obéir à 
ses lois éternelles. Donnez aujourd’hui votre vie à Jésus-Christ et laissez-le 
faire en vous ces quatre miracles.
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vrai que l'homme est que poussière, mais dans les yeux de Jésus nous 
sommes le plus important. "Parce que tu as du prix à mes yeux, parce 
que tu es honoré et que je t’aime, je donne des hommes à ta place, et 
des peuples pour ta vie" Esaïe 43:4.

Et comme il vous connaisse et vous aime, il veut changer votre vie et 
vous rendre très heureux. Si vous l’acceptez, vous découvrirez les merveilles 
qu’il a faites pour que vous soyez heureux.

La Bible dit dans 1 Corinthiens 1:30 "Or, c'est par lui que vous êtes en 
Jésus Christ, lequel, de par Dieu, a été fait pour nous sagesse, justice et 
sanctification et rédemption." Voyons ce que cela signifie:

L’option D’entenDre
On reçoit une sagesse particulière pour entendre l'appel de Dieu. 

Voyons ce que Dieu fait pour nous quand il nous appelle à être ses enfants:
• Il nous attire vers Lui. "... J’attirerai tous les hommes à moi" Jean 12:32. 

Avez-vous senti dans un moment donné une attraction vers les choses 
de Dieu? Comment s’est-il passé? C’est le miracle que Jésus fait en vous.

• Jésus nous appelle, avec son immense amour en disant: "Venez à moi, 
vous tous ... Je vous donnerai du repos" Matthieu 11:28. 

• Il nous cherche comme la brebis perdue (Matthieu 18: 12-13).
• Il met en nous la soif de chercher Dieu (Psaumes 42:1).
• Dieu même nous donne de la foi. Nous ne pouvons pas la produire 

nous-mêmes, c’est un don de Dieu. "L’œuvre de Dieu, c’est que vous 
croyiez en celui qu'il a envoyé" Jean 6:29. Cependant, en étudiant la 
Bible et en entendant la Parole de Dieu, nous pouvons la nourrir.

• Dieu nous montre nos péchés. "Et quand il sera venu, il convaincra le 
monde en ce qui concerne le péché, la justice et le jugement" Jean 16:8. 

Oui, Dieu nous cherche, comme une mère qui cherche son fils. Il n’est 
mesure pas aucun effort ou sacrifice. Il vous cherche ainsi, il vous connait 
et vous appelle pour que vous cherchiez Dieu,… "bien qu'il ne soit pas 

loin de chacun de nous" Actes 17:27. Lisez s’il vous plaît 
le Psaume 8 dans votre Bible.

nos Comptes en règLe
Dieu veut résoudre notre problème juri-

dique avec lui. Ça consiste en quoi? La loi de 
Dieu a été transgressée par nous et cela 

nous condamne. 
Nous ne pouvons pas nous vanter de 

nos vertus. La Bible dit que la justice 
humaine est comme un "vêtement 

souillé." (Esaïe 64: 6). Il est im-
possible à l'homme de se 

sauver, car il est pécheur (transgresseur de la loi), par nature et par tendance.
L’incapacité, les sentiments de culpabilité, les conditionnements, les dé-

fauts et les traumatismes empêchent le développement normal de l'homme. 
Les écarts par rapport à ce sentiment frustrant sont deux: l'auto-adulation 
ou le fait d’être arrogant (complexe de supériorité) et l'autodestruction 
(complexe d'infériorité).

Celui qui a le complexe de supériorité se croit Dieu: indispensable, 
essentielle. Il assume de nombreuses responsabilités et pour maintenir 
son statut, il doit vivre à base de cocaïne ou d'autres stimulants. Ce genre 
de gens sont des artistes, hommes d'affaires, des célébrités qui suivent la 
dernière mode. Les pseudo-gagnants sont ceux qui vivent en imitant ces 
personnes. Ils se coiffent, s’habillent et vivent comme eux. 

Ceux qui ont le complexe d'infériorité sont dépressifs, abandonnés, 
sans idéaux, sans objectifs et sans but. Ils utilisent des drogues dures qui 
les détruisent: des adhésifs, des substances inhalées, des barbituriques, de 
l'alcool, du tabac. Ils pensent, "on doit mourir de quelque chose".

La justice de Dieu nous fait redécouvrir le vrai centre de gravité. Comme 
Galilée a découvert que le centre de l'univers n’était pas la terre, ainsi nous 
allons constater que le centre de la religion chrétienne n’est pas l'homme, 
mais Dieu. Il est le centre de l'amour et a fourni de l'espoir pour nous: "Le 
Christ a été traité selon nos mérites afin que nous puissions être traités selon ses 
mérites ... Il a souffert la mort qui était la nôtre afin que nous puissions recevoir 
la vie qui est la sienne." Jésus-Christ, page 15.

Pour répondre à notre dette envers Dieu, le Christ impute, c’est à dire, 
note, ses mérites en notre faveur.

• Le fait qu’en étant Dieu s’est fait homme, a vécu une vie pure, est mort à 
notre place comme un substitut, et est ressuscité des morts rend 
possible notre justification.

• Par sa vie parfaite -sans péché- il a pu satisfaire la mesure ou 
la pleine exigence de la loi. "Car chose impossible à la loi... 
Dieu a condamné le péché dans la chair, en envoyant, à 
cause du péché, son propre Fils… afin que la justice de la loi 
fût accomplie en nous ... " Romains 8:3-4. Christ, le substitut, 
est venu à prendre notre place. Il est venu pour accomplir ce 
que l'homme ne pouvait pas accomplir.

Le Christ a payé avec sa mort, la culpabilité qu’on devait payer 
pour nos péchés. "Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour 
nos iniquités ... et l’Éternel a fait retomber sur lui l’iniquité de 
nous tous" Esaïe 53:5-6. Jésus nous adopte comme ses enfants 
pour nous donner son héritage, nous impute sa justice et Dieu 
nous considère comme si nous n’avions jamais péché. Avec sa jus-
tice il nous donne de la vie éternelle, l’assurance de la vie éternelle.

Bien que le pécheur regarde à son intérieur, bien qu’il s’efforce, il ne 
satisfait jamais la pureté de Dieu, et Dieu demande de tous l’objectif maximal: 
"Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait" Matthieu 5:48.

Justification signifie: pardon, réconciliation. 
Cela signifie que le Christ prend sur lui notre 

vie et donne en notre faveur sa vie sainte, c’est 
à dire, sa justice, le parfait accomplissement 
de la loi. Il dit: "C’est moi, moi qui efface 
tes transgressions pour l’amour de 
moi, et je ne me souviendrai plus de 
tes péchés." Ésaïe 43:25. "Venez 
et plaidons! dit l'Éternel. Si vos 
péchés sont comme le cra-
moisi, ils deviendront blancs 
comme la neige; S'ils sont 
rouges comme la pourpre, ils 
deviendront comme la laine." 
Ésaïe 1:18.

Dieu nous donne la possibilité 
de commencer à zéro. Il nous donne 
l'occasion de commencer toujours à 
nouveau. Maintenant, nous devenons une partie 
de la famille royale. Nous avons une famille, une citoyenneté, un 
but, un objectif qu’atteindre, un port où aller (Philippiens 3:20). Tout 
ceci arrive, car le Christ, dans le ciel, prend notre place et paye notre 
dette avec sa vie immaculée.

Luc 18:10-14 montre que Jésus a utilisé la parabole des deux servi-
teurs pour illustrer l’œuvre de la justification.

En bref: Quels sont les avantages que j’ai en étant justifié?
•  Il me donne le pardon des péchés. Michée 7:18-19.

•  J’ai de la paix avec Dieu. "Etant donc justifiés par la 
foi, nous avons la paix avec Dieu ..." Romains 5: 1.
•  Je suis déclaré fils de Dieu. Jean 1:12.
•  Mon nom est enregistré dans le livre de la vie.  

"... Réjouissez-vous de ce que vos noms sont écrits 
dans les cieux" Luc 10:20.
•  Je reçois le don du Saint Esprit. "... Par lequel vous 
avez été scellés pour le jour de la rédemption" 
Ephésiens 4:30.
•  Je reçois la vie éternelle."... Dieu nous a donné la 
vie éternelle" 1 Jean 5:11

La ForCe pour ViVre La transFormation
La sanctification est la réinsertion de l'homme 

dans le macrocosme. C’est rétablir dans l'homme inté-
rieur l'image de Dieu. L’homme n’est lutte plus seul, ni a 

besoin de faire des mérites ou de grands sacrifices pour atteindre 
ses objectifs, mais Dieu place en lui un agent éducateur, le Saint Esprit. 
Il devient notre consolateur, enseignant, intercesseur, celui qui nous 


